

Der Erste Stadtrat berichtet, dass es in der Vergangenheit Anwohnerbeschwerden insbesondere wegen Lärmbelästigung gegeben habe. Nunmehr hätten mehrere Gespräche mit den Verantwortlichen des AJZ stattgefunden, zuletzt auch unter Beteiligung von Vertreter/innen aller Parteien. Man habe sich darauf verständigt, dass bis zu 12 Konzerte pro Jahr bis 24 Uhr durchgeführt werden dürfen und die Anwohner rechtzeitig über diese Veranstaltungen in Kenntnis zu setzen sind.

Die Ausschussmitglieder unterstützen die getroffene Regelung ausdrücklich.